

Antes que sea tarde

José Santo de Dios López

De nada sirve ser buena persona si no estoy arrepentido de mis malos actos, yo debo aceptar a Jesús en mi vida, para declarar al mundo lo que tú puedes hacer, quiero que todos sepan lo que tú puedes hacer.

Quiero identificarme contigo.

Es la única manera en la que el ser humano se salvara, porque vivo consiente que hay un infierno y un lugar maravilloso llamado la gloria de Dios, vida eterna.

De nada sirve ganar todo y perder el alma.

Mateo 24:32-35

Higuera simboliza la vida espiritual y la necesidad de dar fruto — así como a la nación de Israel.

- La higuera también simboliza señal de los tiempos.

No pasará esta generación — ¿Qué generación? — de la que enseña cuando la higuera florezca.

Relacionado con Israel;

La higuera floreció el “14 de mayo de 1948”

Israel vuelve a hacerse nación reconocida, para los palestinos, es el día de la catástrofe.

En noviembre de 1947 se proponía la división de Palestina en dos estados: uno judío y otro árabe.

Eso trajo guerra — pues Israel se proclama en la única nación judía — en la era moderna.

Isaías 66:8-9 (1-5)

Sion es el sinónimo de Jerusalén, ciudad donde el Rey David estableció su reino y construyó el templo, se refiere a la comunidad de personas que son fieles a Dios, viven en santidad y esperan su venida.

¿Cuánto dura una generación?, según la Biblia.

Génesis 15 :13 -16 Será esclava y será oprimida cuatrocientos años - Y en la cuarta generación – Volverán. Entonces una generación dura 100 años –

Mateo 24:27-29 Es una metáfora que indica que algo visiblemente malo - destructivo existe, pronto se juntarán aquellos que se benefician de lo malo.

En el contexto, la organización bestial de satanás es considerado un cuerpo muerto.

Jesús ilustra que así, como las aves de rapiña son atraídas por un cadáver, los siervos fieles de Jehová se juntarán para disfrutar la victoria.

Busquemos vivir arrepentidos siempre en el diario vivir de nuestras vidas.